

EXPRESSIONS

TRIBUNES D'EXPRESSIONS

Afin de permettre l'expression des différents groupes politiques composant de Conseil municipal d'Orly, chacun dispose d'un espace de même taille au sein de la rubrique « Expressions ».

Cette rubrique est publiée tous les mois sur le site mairie-orly.fr et à chaque publication du journal municipal Orly notre ville.

LA VILLE INVESTIT POUR L'EMPLOI

GAUCHE CITOYENNE

L'augmentation constante du chômage ces derniers mois témoigne de la précarité de l'emploi dans notre société, particulièrement dans ce contexte de crise, qui se traduit également par une très grande fragilité. Le chemin vers l'emploi n'est pas toujours facile et il peut y avoir bon nombre d'obstacles. Cependant, il est important de rester positif et de continuer à chercher des opportunités, pour les Orlysiens et Orlysiennes. A travers notre

politique de l'emploi, nous portons une place importante à la création de synergie permettant de créer des consortiums avec les différents partenaires du territoire à savoir les administrations publiques, les professionnels de l'accompagnement et de la formation et les entreprises de notre ville et des villes voisines. Nous avons un bassin d'emploi très riche et nos efforts se concentrent sur les métiers en tension dans les secteurs de l'aéroportuaire, du bâtiment, de la santé, de l'artisanat et de l'animation. Ainsi, en partenariat avec

Grand Orly Seine Bièvre, ce mercredi 7 février de 10h à 16h30, aura lieu notre forum formation dans les salons de l'hôtel de ville. Des tables rondes informatives avec des experts, des animations culturelles avec un théâtre forum, des rencontres avec des centres de formation, la présence des acteurs de l'insertion professionnelle, et la possibilité de poser des questions sur la création d'entreprises sont au programme.

Les élus Gauche citoyenne

LOI IMMIGRATION : LE DÉSHONNEUR

ÉLUS SOCIALISTES
ET APPARENTÉS

Le 19 décembre 2023 restera comme une date sombre dans l'histoire de la République. Un projet de loi sur l'immigration, inspiré du programme historique de l'extrême-droite, a été adopté par le parlement avec les voix du rassemblement national.

Préférence nationale dans l'attribution des aides sociales, déchéance de nationalité, remise en cause du droit du sol, durcissement du regroupement familial, attaques contre les étudiants étrangers et les étrangers

malades, exclusion des étrangers sans papiers de l'hébergement d'urgence... La minorité présidentielle avait fixé des lignes rouges, elles ont toutes été allégrement transgressées et ce sont désormais les lignes bleu marine qui sont franchies.

Ils ont tout cédé. Leurs amendements, leurs articles, leurs valeurs, leur honneur. Cette loi Darmanin-le Pen-Ciotti est une infame loi raciste de police des étrangers. Elle demeurera comme le moment ou le mandat d'Emmanuel Macron s'est vautré dans le déshonneur.

Le Conseil Constitutionnel a censuré, le jeudi 25 janvier, 32 articles sur 49, du projet de loi. Cela ne signifie pas que l'on peut accepter la collusion entre la droite, la droite macroniste et le Rassemblement national sur un thème qui fragilise nombreux de nos concitoyens étrangers ou d'origine étrangère.

Les élus socialistes et apparentés : Maribel Avilès Corona, Jinny Bagé, Stéphanie Barré-Pierrel, Mylène Dibatista, Annie Ramariavelo, Thierry Atlan

RESTONS VIGILANTS !

COMMUNISTES
ET PARTENAIRES

La loi immigration présentée par le gouvernement a été censurée par le Conseil constitutionnel sur 35 articles du texte consacrés à la « préférence nationale » et pour l'accès aux prestations sociales. Cette loi initiée par le ministre Darmanin était une honte pour la France, pays des droits de l'homme.

Punir l'immigré, responsable de tous les maux jusqu'à lui interdire l'essentiel tout simplement pour vivre avait déjà été jugée indigne par la gauche et bien au-delà de celle-ci.

La droite la plus réactionnaire et l'extrême-droite ont poussé jusqu'au bout pour une conception politico-sociale d'un esclavagisme des temps modernes. La mise en échec de leur inhumaine «course à l'échalotte» permet que l'Etat de droit en sorte victorieux. La bête immonde n'est pas morte. Restons vigilants.

Orly, ville de la grande métropole parisienne est faite de personnes qui ont eu une rencontre avec les histoires singulières de l'immigration.

La force humaine et politique des municipalités orlysiennes qui se sont succédées depuis des

décennies c'est de considérer que tous les citoyens de notre ville «sont tous des Orlysiens».

Le président Emmanuel Macron devrait retirer cette loi maintenant illégitime, amputée par le retrait de 35 articles.

Nathalie Besniet, Alain Girard, Karine Bettayeb, Roselyne Charles-Elie-Nelson, Maryline Herlin, Gilbert Lacom, Renaud Lerude, Houcine Trouky

LA PAUVRETÉ, UN FLÉAU QUI S'ÉTEND

En France, le seuil de pauvreté est de 965 euros ou de 1 158 euros par mois, selon qu'il est fixé à 50 % ou à 60 % du niveau de vie médian. Une personne est considérée comme pauvre lorsque ses revenus sont inférieurs à ces montants. 14,5 % de la population française vit avec moins de 1158 euros par mois et 8,3 avec moins de 965 euros. À Orly, le taux de pauvreté est de 23 % (données INSEE en 2020), soit 8,5 % au-dessus de la moyenne nationale. Fait aggravant, la baisse des revenus additionnée à l'augmentation importante du coût

de la vie (liée notamment à la forte inflation depuis le début de la guerre en Ukraine en fév. 2022) rend la situation de nos concitoyens en situation de pauvreté voire d'extrême pauvreté, très préoccupante. Les premières victimes de la pauvreté sont les femmes, et surtout les femmes avec enfants.

Cette pauvreté désormais bien visible aux coins de plusieurs rues de notre ville, doit nous alerter et raviver l'instinct de fraternité qui est anesthésié depuis trop longtemps.

Sylvain Caplier, Brahim Messaci, Noéline Tanfour

DÉNEIGEMENT DU 9 JANVIER : ETES-VOUS SÉRIEUX ?

Dans la nuit du 8 au 9 janvier 2024 de fortes chutes de neige sont tombées sur tout le territoire. Cette nuit-là, aucun cadre de permanence n'a eu la brillante idée de prévenir l'équipe d'astreinte pour saler les rues de notre commune, sûrement dans un souci d'économie. Avant de penser aux économies, il nous semble que la mission première d'une collectivité territoriale est avant tout de rendre service à la population en pensant à la sécurité de ses administrés.

Ensuite, nous pensons que donner un seau de 25kg de sel avec une pelle aux agents de la ville pour déneiger les rues, quitte à leur abimer le dos et les épaules n'est pas la solution la plus adéquate. En effet, un épandeur à sel ou à sable aurait été beaucoup plus pratique et adapté comme on a pu le voir notamment dans de nombreuses villes aux alentours.

Il serait peut-être temps que cette majorité dite «de gôche» finisse par entendre les propositions de la minorité constructive.

BRAVO LES GREENGIRLS. (Tribune avril 2023 non parue)

Après avoir obtenu leur accession en N1 l'an passé, notre équipe de basket féminine a réussi à se maintenir cette saison. Félicitations aux joueuses, à l'entraîneur ainsi qu'à l'ensemble des bénévoles et dirigeants de l'AS Orly basket pour ce maintien qui fait rayonner notre ville sur la scène nationale. Cette réussite est avant tout le résultat d'un travail sérieux et minutieux de plusieurs années et qui permet à notre équipe de nourrir des ambitions encore plus grandes

pour la saison prochaine. Néanmoins nous apprenons avec stupeur que la subvention de la ville accordée à l'AS Orly va diminuer l'an prochain et par ricochet cela va impacter l'ASO Basket, ce qui nous oblige à nous demander si la municipalité est à la hauteur des ambitions de nos Green girls...

Nous ne manquerons pas de suivre cette affaire car le sport est un vecteur de cohésion, de travail et de vivre ensemble. Et il nous faut encourager ces valeurs.

Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin.

Philippe Bourriachi, Kathy Guerche et Christophe Di Cicco

(Texte non parvenu)

Florence Ait-Salah-Lecervoisièr

(Texte non parvenu)

Nicole Duru Berrebi